
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO 

PAULO  
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO 

AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 

AUGUSTA 
 

ATA DA 11º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE AUGUSTA. 

(Biênio 2023/2025) 

 

Local: Remota 
Data: 31/07/2024 
Horário: 18h30 

 

I. PAUTA: 

• discussão dos documentos relativos à análise das contribuições 
registradas durante a Oficina de Abril de 2024, objetivando a consulta 
pública para elaboração do Plano de Gestão do Parque Augusta no 
próximo sábado 03/08/2024 às 14 h na Casa das Araras. 

 
 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
 

• Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior (promover a leitura 
da ata, antes da aprovação) 

 
A ata da (n°) da reunião Ordinária (ou extraordinária) do dia 03 de maio 

de 2023 foi lida e aprovada com votos favoráveis ou foi lida e aprovada por 
unanimidade ou foi lida e não foi aprovada por   e obteve   votos contrários. 
Foi sugerido a inclusão /correção da (descrever qual a informação que deve ser 
incluída ou corrigida). Uma nova ata será redigida para ser aprovada na próxima 
reunião que ocorrerá em xx/xx/2023 

 
 
 
 
 

• 

 

 

Heraldo 
Oficina contemplada 



Fauna, eventos, drenagem, gradil, bebedouros – contemplados nos documentos 
 
Paula 
Questões de manejo genéricas, como vão especificar para o Augusta. Perguntar 
no sábado. 

 
Heraldo 
Como o plano aborda as questões arqueológicas? 

 
Camila 
Contemplou informações da arqueologia, mas tem dúvida do quanto isso será 
aplicado pois deveria ter sido alinhado com a SVMA como isso vai funcionar no 
âmbito da gestão. Como isso vai aparecer no plano? Dá para ser aplicado? 

 
Heraldo 
Como viabilizar recursos para viabilizar ações do plano. Só diretriz não resolve. 
Como esses direcionamento dentro da SVMA consegue resolver os problemas 
do parque? 

 
Camila 
Faltou dar encaminhamento das diretrizes apresentadas. Pensar as 
responsabilidades e quem resolve, da onde vem a verba? 

 
Daniel 
Trabalho interessante, deveria ser uma prática periódica nos parques. Excelente 
mapeamento dos problemas e situações territoriais, mas achava que teria um 
passo além, com apresentação de estudo, proposta e não apenas levantamento. 
Não é um plano de gestão. Pra esse levantamento virar um plano de gestão 
envolve outras instancias, mas não tem proposta de trabalho, métodos de 
trabalho, alinhamentos com a svma e a prefeitura que viabilizasse desenhos 
dessas propostas. 
Valor muito alto para fazer um tabelamento do diagnóstico do parque. 
Problema está claro, mas resolução do problema, não. 

 
Heraldo 
Faltou fiscalização do projeto entregue (exemplo: gradil). 
Cyrela e Setin retormar questões da garantia do projeto – travado até agora. 

 
Camila 
Levantaram problema e não trazem soluções ou direcionamento (curto, médio e 
longo prazo). Falta um planejamento. 

 
Heraldo 
Contrato de manutenção não contempla material. Isso emperra reparos no 
parque. 
Como a equipe de compra pode melhorar a situação? 
Como a fiscalização pode minimizar problemas de gestão? 
Norte, diretrizes são essências para se avançar com o tempo. 

Paula 



Etapa de levantamento e definição de diretrizes é bem interessante, mas falta 
mostrar como tudo isso será implantado pela svma. Não é apenas problemas de 
gestão de um parque específico, é problema da organização da máquina pública, 
tipos de contrato, terceirização. 
Tem diretriz, mas não tem projeto. 

 
Camila 
Também não tem prazo, urgência das diretrizes 

 
Heraldo 
Como a svma se organiza para cumprir com todas essas questões? 

 
Daniel 
Corre o risco do documento ficar guardado e não servir para nada. 

 
Heraldo 
Como a svma se mune para resolver essas questões. Tem que dar as condições 
para a realização das diretrizes. Ajuda a direcionar soluções junto aos técnicos, 
norteiam as ações dos técnicos. 
Como a svma se organiza para isso, é a questão. 

 
Raquel 
Teoristas x pratiquistas (colocar em palavras o que o conselho já vem praticando 
e discutido há tempos). 
Lista de coisas que já estamos cobrando e discutindo desde o começo. 
Formalização de uma ação que já está acontecendo. 
Temos alguma demanda? 

 
Daniel 
Importância da sistematização das informações do parque (deveria ser 
periódico), mas isso não tem sido o suficiente. 

 
Raquel 
Lista de tarefas que não são de se pedir, são de se fazer. Quem é que faz isso?? 

 
Heraldo 
Como se articula a efetivação das diretrizes do parque em relação a SVMA? 
Como se relaciona o resultado da oficina com a tabela de diretriz? Como o plano 
de gestão vai conduzir o processo de realização? Qual a relação entre as 
diretrizes e a svma, como ela vai se organizar para realizar essas diretrizes? 

 
Camila 
Como a comunidade vai estar inserida nesse plano de gestão? Quão 
participativo será a audiência? 

 
Daniel 
Propor que haja articulação com a população para a efetivação de algumas 
diretrizes. 

 
Raquel 



Viabilizar ações diretas. Buscar ferramentas que permitam essas ações. 
 
Paula 
Incluir no plano que ações coletivas e participativas sejam fomentadas pelo 
poder público dentro dos parques. 

 
Heraldo 
Como a comunidade se articula com esse trabalho que está sendo proposto. 
Como essas diretrizes se articulam com o órgão maior de gestão do parque 
(SVMA). 

 
Paula 
Como o documento será usado pela gestão municipal em relação às concessões 
e privatizações? 
Exigir que haja acompanhamento da sociedade civil, seja via conselho ou via 
grupo de trabalho. 

 
Ana 
Definir calendário de reuniões (segunda e quarta alternadas da última semana 
do mês) 

 
Saulo 
Luciana Feldman SECLIMA gostaria de participar de uma reunião do conselho. 
Convidá-la para a próxima reunião. 

 
 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Administrador 
Heraldo encerrou os trabalhos da 11° Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque Augusta. A próxima reunião será realizada no dia 26 de agosto de 2024 
às 18h30 na Casa das Araras, no Parque Augusta. 

 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, 

constante como ANEXO 1 desta Ata. 

 
 

São Paulo, 31 de julho de 2024. 
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ANEXO 1 

 

LISTA DE PRESENÇA DA _11º_REUNIÃO 

ORDINÁRIA/EXTRAORDINÁRIA 

 

_31_/_07_/2024 
 

 

 
 

 Conselheiros Entidade Representada 

SOCIEDADE CIVIL Paula Hori  

Daniel Taranta  

Ana Dupas  

PODER PÚBLICO Heraldo Guiaro SVMA 

Camila Pedron SMC/DPH/CASP 

 

 Público Entidade Representada 

 Raquel Blaque Cidadã 

 Saulo Lima Cidadão 

   

   

   

   



 


